

## **Célida López dobla a sindicato municipal... a tuitazos**

Escrito por Rafael Rentería (Infoson)  
Lunes 04 de Noviembre de 2019 13:57

---

**+ El sindicato aceptó condiciones para negociar contrato colectivo; reconoce el líder la “austeridad” del Ayuntamiento; ayer la alcaldesa hermosillense lanzó cinco tuits que doblaron a la estructura laboral**

**HERMOSILLO, Son., 4 de noviembre de 2019.- El Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Municipio de Hermosillo reconoció la disposición de negociar con la actual administración municipal el contrato colectivo de trabajo.**

**Salvador Díaz Olguín, líder sindical, aceptó que está enterado de los mensajes que la Presidenta de Hermosillo Célida López Cárdenas escribió en su cuenta de Twitter.**

**“Nuestro contrato colectivo como lo establece el mismo, cada dos años se tiene que revisar, entonces simplemente yo esperaré en la mesa de negociación para buscar mejorías y esa es mi obligación como líder”, justificó el representante de mil 500 trabajadores adheridos a su organización sindical.**

**Agregó que dieron a conocer una propuesta de revisión y por obvias razones se acercarán a la autoridad para llegar un acuerdo, y esperan la mejor decisión en las mesas de diálogo.**

**Díaz Olguín dijo que hace casi un mes entregaron a la autoridad municipal su propuesta, que incluye un aumento salarial directo a partir del 2020 de 15 por ciento, además de aumentar de 55 a 60 días el pago de aguinaldos.**

**Recalcó que espera que en las mesas de dialogo para revisión del contrato colectivo de trabajo, se logren las mejores acciones para sus representados y dejó claro que no está cerrado a negociar, pero “siempre y cuando los trabajadores sindicalizados no resulten perjudicados en sus derechos”.**

**(Con información de Infoson)**

## Célida López dobla a sindicato municipal... a tuitazos

Escrito por Rafael Rentería (Infoson)  
Lunes 04 de Noviembre de 2019 13:57

---